



PRI estatal defenderá municipios impugnados

ALEJANDRA REYES

La presidenta del Comité Directivo Estatal del PRI en el Estado de México, Ana Lilia Herrera Anzaldo, dio a conocer que defenderá cada voto de las elecciones del pasado 4 de junio en la entidad, luego de que su partido ha impugnado los resultados de 18 municipios.

"No estamos dispuestos a ser descendientes, vamos a defender cada voto y lo estamos exigiendo con la ley en la mano, pues existieron muchas irregularidades en el proceso", declaró.

En conferencia de prensa, acompañada por Jorge Mead, delegado del CDN del PRI y otros funcionarios del tricolor; hizo hincapié en que los municipios mexiquenses de Temascalcingo, Ecatzingo, Cocotitlán, Luvianos, Ocoyoacac, Otumba, Rayón, San Antonio la Isla, San Felipe del Progreso, San Mateo Atenco, Timilpa, Tlalnepantla, Toluca, Valle de Bravo, Villa del Carbón, Villa Victoria, Zumpango y Almoloya de Juárez, tienen el seguimiento y apoyo pertinente para

▲ Herrera Anzaldo asegura que defenderá cada voto en los municipios que han impugnado.

Foto especial

esclarecer los resultados de la pasada contienda electoral

Además, apuntó que no hay riesgos por repetir elecciones, pues "eso dependerá del Tribunal Electoral y, como ustedes saben, si las administraciones municipales empiezan en enero, todavía tienen tiempo. Apelamos a la legalidad y a la imparcialidad del Tribunal", puntualizó.

Asimismo, dio a conocer que aún están pendientes temas como la seguridad de candidatas y candidatos que recibieron amenazas, fueron perseguidos o balaceados. "Muchos se fueron a jugar la vida, no sólo en el proceso electoral", declaró.

Por último argumentó que todos los partidos políticos tienen derecho a impugnar "si ellos tienen algún elemento, que lo aporten a la autoridad competente y que dejen de amenazar a los jueces", expresó.